



## Eine Erfolgsgeschichte Kantonaler Feuerwehrmarsch 2015 - 2017 in Meisterschwanden

(Bericht und Fotos eingereicht von Brigitte Rimann und Fritz R. Ganath, OK FW  
Marsch 2015 - 2017)

Am 29. April 2017 fand der 44. Aargauische Feuerwehrmarsch mit einer Rekordbeteiligung bei schönstem Sonnenschein zum dritten Mal in Folge im Seetal statt. Das OK und die 100 Helferinnen und Helfer konnten am Anlass 2017 die tolle Teilnehmerzahl von 812 marschbegeisterten Feuerwehrangehörigen in Meisterschwanden begrüßen.



Start in Meisterschwanden

Der Feuerwehrverein und die Feuerwehr Oberes Seetal durften in den Jahren 2015 – 2017 den Anlass organisieren. In jedem Jahr konnte das OK auf die Unterstützung der umliegenden Feuerwehrorganisationen zählen. Dank dieser guten, unkomplizierten Zusammenarbeit und dem tollen Einsatz jedes Einzelnen konnte dieser Grossanlass in allen drei Jahren mit genügend Personal erfolgreich durchgeführt werden. Es zeigt, dass der Zusammenhalt und die Nachbarschaftshilfe in der Feuerwehrfamilie grossgeschrieben sind.



Zwischenverpflegung in Boniswil

Den Marschteilnehmern wurde jedes Jahr eine komplett andere Route angeboten. So führte die Strecke im 2015 von Meisterschwanden über Sarmenstorf auf den Eichberg und dem Hallwilersee entlang zurück nach Meisterschwanden. Im zweiten Jahr konnte man nach dem Aufstieg auf den Lindenberg von Schongau LU aus den Blick auf den Hallwilersee geniessen, bevor es über Aesch LU zurück nach Meisterschwanden ging. Der krönende Abschluss bot im 2017 die Strecke entlang dem Hallwilersee, vorbei am Wasserschloss Hallwil und die Schifffahrt von Beinwil a.S. nach Meisterschwanden.



Gemütliches Ausruhen nach der Ankunft am Ziel

Es ist sehr erfreulich, dass die Teilnehmerzahlen bei diesem traditionellen Anlass von Jahr zu Jahr gesteigert werden konnten (2015: 630 TN, 2016: 651 TN, 2017: 812 TN). Dies bestätigt den Zusammenhalt der teilnehmenden Organisationen und das Interesse an dem sportlichen und zugleich geselligen Anlass.



Streckenabschnitt mit Überfahrt von Beinwil a.S. nach Meisterschwanden

Vielen Dank an alle, die den Feuerwehrmarsch im Seetal besucht haben.

Mach auch du und deine Organisation am kantonalen Feuerwehrmarsch 2018 mit!

Der nächste Feuerwehrmarsch findet am 28.04.2018 in Villmergen statt. Die Feuerwehr Rietenberg ist Organisator. Das neue OK stellt sich nachfolgend vor:



## Feuerwehrmarsch 2018 – 2020

(Bericht und Fotos eingereicht von Christian Sigel, Kommandant Feuerwehr Rietenberg)

Wir freuen uns, den Aargauischen Feuerwehrmarsch vom Oberen Seetal zu übernehmen und vom 2018 – 2020 durchzuführen. Unser OK hat mit den Vorbereitungsarbeiten begonnen und freut sich, Ihnen in den nächsten 3 Jahren unvergessliche Tage im Freiamt zu ermöglichen. Unser Ziel ist es, die Kameradschaft und den Zusammenhalt bei den teilnehmenden Feuerwehrangehörigen und ihren Gleichgesinnten zu fördern und zu vertiefen. Jeder Feuerwehrmarsch soll individuell ein Erlebnis mit Überraschungen und Gemütlichkeit werden; zusammen wandern, etwas erleben und bei Speis und Trank gesellige Stunden bei und mit uns verbringen. Die Daten der nächsten Feuerwehrmärsche sind:

- **Samstag, 28. April 2018**
- **Samstag, 27. April 2019**
- **Samstag, 2. Mai 2020**

Anmeldungen und Infos werden Sie schon bald auf der Homepage ([www.feuerwehrmarsch-ag.ch](http://www.feuerwehrmarsch-ag.ch)) finden. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung und freuen uns auf Sie beim nächsten Feuerwehrmarsch im Freiamt.



**OK  
Feuerwehrmarsch  
(v.li):**

Thomas Bucher  
Werni Weber  
Kudi Beck  
Martina Bereuter  
Christian Koch  
Christian Sigel  
Andy Bleichmann  
Sabrina Baumann  
Markus Meyer  
Raphael Störi  
Christoph Rothlin

Es fehlt:  
Hildegard Abt